
令和３年９月県議会定例会質問（総括）要旨 （１０月７日）

４－１

自 由 民 主 党 １６番 佐 々 木 彰

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農業の振興について

１ ふくしま。ＧＡＰチャレンジ宣言の成果を踏まえ、認証 知 事 環境保全農業課

ＧＡＰの取得をどのように推進していくのか、知事の考え

を尋ねたい。

２ 県は、農業経営収入保険のメリットについて、どのよう 農林水産部長 農 業 経 済 課

に周知していくのか尋ねたい。

３ 県は、果樹における農業被害の軽減に向けた技術支援を 〃 農 業 振 興 課

どのように行っているのか尋ねたい。

４ 県は、果樹における農業被害を防ぐための施設整備をど 〃 園 芸 課

のように支援していくのか尋ねたい。

二 県産材の需要拡大について 〃 林 業 振 興 課

１ 県は、県産材のサプライチェーンの構築にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、部局連携による木材利用の推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

三 投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

１ 県選挙管理委員会は、投票率の向上にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

２ 投票所までの交通手段の確保が困難な方への適切な支援

について、市町村選挙管理委員会に働き掛けるべきと思う

が、県選挙管理委員会の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 新たな感染症への対応について

１ 新たな感染症の患者が県内で発生した場合、どのような 保健福祉部長 地 域 医 療 課

方針で対応していくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、家畜保健衛生所の獣医師の確保にどのように取り 農林水産部長 畜 産 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県職員獣医師の確保に向けた処遇改善について、県の考 総 務 部 長 人 事 課

えを尋ねたい。

五 再生可能エネルギーについて

１ 県は、再生可能エネルギー事業の推進に向け、住民の理 企画調整部長 エネルギー課

解を得ながらどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、バイオマス発電施設からのばい煙をどのように監 生活環境部長 水・大気環境課

視していくのか尋ねたい。

六 災害対策と復旧について

１ 令和元年東日本台風等により被災した公共土木施設につ 土 木 部 長 土 木 企 画 課

いて、災害復旧工事の進捗状況を尋ねたい。

２ 県は、公共土木施設の災害復旧工事の施工確保にどのよ 〃 技 術 管 理 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

七 交通事故の防止について

１ 県は、歩行者の交通安全意識の向上にどのように取り組 生活環境部長 生 活 交 通 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 新たな交通安全施策のゾーン３０プラスについて、県警 交 通 部 長 警 察 本 部

察の取組を尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 スポーツの推進について

１ 県は、全国規模の大会の誘致をどのように進めていくの 文化スポーツ局 オリンピック・

か尋ねたい。 長 パラリンピック

推進室

２ 県は、障がい者スポーツの普及にどのように取り組んで 〃 ス ポ ー ツ 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、競技力向上に向け、指導者の養成にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。


